



CSU Fraktion im Bezirksausschuss 9 Neuhausen-Nymphenburg

Initiative: Nima Lirawi, Wolfgang Schwirz

Antrag:

Wohnortnahe Daseinsfürsorge der Deutschen Post AG sowie der Postbank am Romanplatz erhalten. Die Post muss am Romanplatz bleiben!

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg möge beschließen:

1. Die Landeshauptstadt München setzt sich gegenüber der Deutschen Post AG und der Zweigniederlassung Postbank dafür ein, dass die Post-Zweigstelle am Romanplatz erhalten bleibt.
2. Die Landeshauptstadt München wird zugleich aufgefordert, mit der Deutschen Post AG, den Einzelhandelsgeschäften und den Dienstleistern vor Ort, Kontakte herzustellen mit dem Ziel, neue mögliche Partner für Postdienstleistungen am Romanplatz zu gewinnen für den Fall, dass die Zweigstelle am Romanplatz nicht erhalten werden kann. Diese muss adäquat zur bisherigen Postfiliale denselben Umfang an Postdienstleistungen anbieten wie bisher.
Zudem darf durch die Schließung der Zweigstelle keine Lücke durch die wohnortnahe Daseinsfürsorge durch Postdienstleistungen am Rotkreuzplatz entstehen.

Begründung:

Die von der Postbank angekündigte Schließung der Postfiliale am Romanplatz in der zweiten Jahreshälfte 2022 ist ein schwerer Schlag. Die Postfiliale ist nicht nur für die Bürger/innen Nymphenburgs wichtig, sondern auch für alle Einkaufsgäste am Romanplatz. Ein vergleichbarer Ersatz wurde weder durch die Postbank, noch von der Deutschen Post AG angekündigt.

Dem Einzugsbereich dieses Postamtes zugehörige Anwohner/innen, behinderte, ältere und beweglich eingeschränkte Personen, stehen durch die Filialschließung der Deutschen Post AG vor sehr großen Problemen. Auch Postbankkunden/innen die ihre Bankgeschäfte nicht digital abwickeln können werden alleine gelassen. Gerade mit Blick auf diese Anwohner/innen muss gewährleistet bleiben, dass in den Stadtteilzentren von Neuhausen-Nymphenburg wohnortnahe Daseinsfürsorge seitens der Deutschen Post AG sowie der Postbank erhalten bleibt.

Für die CSU-Fraktion
Gudrun Piesczek



**CSU Fraktion im Bezirksausschuss 9
Neuhausen-Nymphenburg**

Initiative: Nima Lirawi, Wolfgang Schwirz

Quellen und weiterführende Links:

- <https://www.tz.de/muenchen/stadt/neuhausen-nymphenburg-ort43338/muenchen-nymphenburg-postbank-filiale-schliessung-reaktionen-senioren-post-zr-91079869.html>

- <https://www.sueddeutsche.de/muenchen/landkreismuenchen/sauerlach-postfiliale-schliesst-1.5451433>

- <https://www.tz.de/muenchen/stadt/muenchen-banken-romanplatz-filialen-bankensterben-digitalisierung-commerzbank-90027685.html>

-